

松原なぎさ校区 コミュニティだより

平成 30 年 2 月 1 日発行 第 10 号

松原なぎさ校区コミュニティ協議会

発行責任者 追鳥嘉正

編集者 広報部

matubara-aikom@po5.synapse.ne.jp

松原地区公民館内 電話 73-8371

人の和で 明るく住みよい 伸び行く “なぎさ”

(松原なぎさ校区コミュニティ協議会 スローガン)

全ての子どもが利用できる

...
&

わいわい食堂

なぎさ未来塾



こども食堂
学ぶ・もてなす・みんなのごはん

「子ども食堂」を事業として計画したのは、昨年の南日本新聞の記事（7月6日付け保健室からみた子どもの貧困）がきっかけでした。資金・子どもの安全面等課題について、役員・民生児童委員・教職員のB・Lかごしまの吉村さんと協議を重ねてのスタートでした。

これまで昨年度2回開催し、本年度は、4月から32回計画し事業展開しています。

私たちは、全ての子どもが参加できる「子ども食堂」を目指し、子どもと高齢者の方々の「縊や居場所づくり」を目的に事業展開していきたいと考えています。（あえて、貧困対策のためだけの「子ども食堂」をする気はないです。）

昨年8月25日には、三反園知事が「なぎさ未来塾・子ども食堂」の視察にお見えになりました。今後もメイン事業として、継続していくためには、予算・スタッフ・ボランティア等の確保に努めていく事が課題です。また、運営費・食材等についても地域の方々からの支援で運営しており、特に性原寺の住職さんからお米にありがとうございます。多くの地域の方々に支えられ感謝です。

コミュニティ協議会会长 追鳥嘉正



姶良市総合防災訓練

2017.11.5

姶良市総合防災訓練に参加して

松原なぎさ校区コミュニティ協議会の防災訓練は事業実施計画で11月5日(日)に決定している中で9月初めに姶良市からの依頼があり、計画実施日も同日と言う事で平成29年度姶良市総合防災訓練に参加を決定しました。



訓練想定は午前9時鹿児島湾で震度6弱が発生、4自治会で参加者は150名



一次避難所で点呼後二次避難所(なぎさ小学校)へ移動。64名は市バス・自衛隊車で総合運動公園体育館(避難所)へ行き人員確認、氏名、住所の確認後防災用具の見学、広場での救出や救助の見学を行いました。

改めて災害の怖さ、訓練の大切さを感じた訓練だったと思います。

総務・防災部会 部長 川原田 勝





楽しかった十五夜祭



十五夜祭が昨年9月23日（土）松原なぎさ小学校の運動場で行なわれました。

綱引きをA・B・C・Dの4組（幼児・低・中・高の混成）に分かれて行ないました。

どの対戦も力を出し切り1勝1敗の引き分けの大接戦でした。

続いて幼児・低学年・高学年別にスリッパ飛ばし、手押し相撲を行ないました。

十五夜祭は五穀豊穣や人々の健康安全を祈って行なわれる行事だと参加した155名は改めて理解したようでした。

最後に団子やお菓子のおみやげにみんなにこやかな表情でした。

子ども育成部会
部長 池田 寿生



ニュースポーツ



スカットボール

平成29年9月3日、松原なぎさ小学校の体育館にて、ニュースポーツ大会がありました。大人25名、子ども37名、総勢62名の皆さんのが参加され、それぞれのスポーツを楽しみました。



ターゲット
バードゴルフ



吹き矢



ラダーゲッター



バッ哥ー



ディスゲッター

輪投げ



最優秀賞に後藤瑠杏さん

松原なぎさ小6年



姶良市の中高生による 「ことばのいすみ」スピーチコンテスト

姶良ライオンズクラブと市教育委員会主催の教育フォーラム「ハートフルあいらんど」の一環で開かれたスピーチコンテストが、平成29年10月22日(日)姶良公民館で行われました。市内の小中高生総応募者170人の中から1次審査11人に絞られ、当日の最終審査で、松原なぎさ小6年の後藤瑠杏さんが小学生の部で最優秀賞に選ばれました。

後藤さんは「姶良っ子見守り隊のすばらしさ」と題し、見守り隊の方々への感謝の気持ちとともに、自分のできることをして気持ちのいい地域つくりに貢献していきたいと力強く語り、最優秀賞に輝きました。

コスモス

公民館利用のみなさんが「可愛いね」「きれいだね」「癒される」と笑顔で声をかけてくださいました。



松寿会さん、ありがとうございました！

ペタンク・ミニバレー大会



松原なぎさ A チームのみなさん

コミュニティ対抗グラウンドゴルフ大会

総合運動公園で平成29年11月19日(日)、コミュニティ対抗グラウンドゴルフ大会が行われました。

松原なぎさ校区で予選を行い、2チーム(松原上4区チーム・始松会)が出場。

結果は松原4区チームが3位でした。
お疲れさまでした！！

平成29年11月19日(日)総合運動公園にて、コミュニティ対抗ペタンク3チーム、ミニバレー2チームが出場する大会が行われました。結果は大健闘の末、松原なぎさ A チームが2連勝して優勝！

優勝賞品のお米3袋を「わいわい食堂」に寄付してくださいました！
“ありがとうございました！”

編集後記

新年あけましておめでとうございます。
2018年が地域のみなさま一人一人に、良き年となりますようにお祈り申し上げます。